

# **GAMBARAN PERUBAHAN POLA HIDUP LANSIA SELAMA PANDEMI COVID-19**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya tulis ini dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**I GUSTI ARYA PRABASWARA SUHARJA**

**1810076**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG**

**2022**

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan penyusunan karya tulis ilmiah yang berjudul “Gambaran Perubahan Pola Hidup Lansia Selama Pandemi COVID-19” dengan baik, lancar, dan tepat waktu. Karya tulis ilmiah ini saya buat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Dalam pembuatan karya tulis ini tidak jarang ditemui adanya kesulitan dan halangan, namun saya merasa sangat terbantu atas adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang melancarkan pembuatan karya tulis ilmiah ini. Pada kesempatan ini, saya ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. dr. Vera, Sp.PD, KGer selaku pembimbing pertama yang sudah membimbing saya dalam menyusun karya tulis ilmiah ini, untuk memberikan masukan dan perbaikan sehingga karya tulis ilmiah ini dapat diselesaikan.
2. dr. Dedeh Supantini, Sp.S, M.Pd.Ked selaku pembimbing kedua yang sudah membimbing saya dalam penyusunan karya tulis ini, memberikan masukan dan perbaikan sehingga karya tulis ilmiah ini dapat diselesaikan
3. Kedua orang tua saya, Ayu dan Agus yang memberikan dukungan, perhatian dan semangat sehingga saya dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini
4. Seluruh dosen dan staf Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang telah mendidik dan membantu saya
5. Sahabat – sahabat saya, Jelly, Vihan, Ferdy, Satria, Mustaqim, Hisyam, Randy, dan Kael, dan teman-teman lainnya atas semua dukungan, bantuan, perhatian, dan hiburan selama perjuangan penulis menyusun karya tulis ini.
6. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang memberikan bantuan, dukungan, dan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini

Penulis menyadari bahwa karya tulis masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu penulis mengharapkan masukan dan saran demi membuat perbaikan di masa mendatang. Semoga karya tulis ilmiah ini bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan.

Denpasar, November 2021

A handwritten signature in black ink, consisting of stylized, cursive letters that appear to read 'I Gusti Arya Prabaswara'.

I Gusti Arya Prabaswara